



A.S.I.S
Association Suisse pour l'intégration Et la Solidarité
Rue du conseil 14
1800 Vevey Suisse 0041765680251

Présentation

En réfléchissant sur les problèmes sociétaux qui nous tiennent à cœur concernant l'intégration et la solidarité, nous avons décidé de créer cette association. Cette structure permettra à toutes personnes motivées et partageant nos idées de s'investir pleinement dans un projet novateur.

L'association est composée de:

Doris gomwalk, présidente

Mamady N'daou toure, vice président

Ndoye ola, secrétaire général

Newman Lao , chef de projet I

Et de 30 membres.

Les 5 projets phares

1) L'intégration pour nos enfants suisses ou étrangers.

Aujourd'hui l'intégration concerne tout le monde mais en particulier les jeunes en difficultés scolaires et comportementales. Ces problèmes entraînent en perspective la délinquance, les addictions et la marginalisation. Ce projet a pour particularité la prise en charge aussi bien des jeunes suisses que des jeunes étrangers. Nous voulons être un trait d'union entre les parents, les enfants et les autorités.



A.S.I.S
Association Suisse pour l'intégration Et la Solidarité
Rue du conseil 14
1800 Vevey Suisse 0041765680251

3

Notre approche consiste en un rôle de « grand frère » « grande soeur » qui consiste à être le médiateur entre les différents acteurs et les personnes en difficultés.

Nous voulons intervenir auprès :

Des parents et des enfants qui ont besoin de conseil sans être blâmés. Souvent il n'y a plus de repères paternels et l'enfant expérimente seul à longueur de journée une société qu'il explore avec ses amis. Ces derniers sont souvent dans le même cas que lui. Ils sont désemparés face à la multitude d'autorités Spj, police et justice, enseignants sans avoir les outils nécessaires pour communiquer. La langue, le niveau d'étude et la connaissance de la vision des adolescents sont des obstacles majeurs.

Des chefs d'établissement scolaires :

Les aider à comprendre les difficultés scolaires et à instaurer un dialogue constructif entre l'élève, les parents et l'enseignant car toute rupture serait un échec des trois et non celui de l'élève et des parents. L'école a un rôle d'éducation à jouer car les jeunes y passent la journée. Dans ce domaine la réponse est souvent médicale nous voulons proposer la médiation avant cette phase.

Des communes :

Expliquer les fondements du projet d'utilité publique et faire un lien avec les différentes couches de la population afin d'améliorer le vivre ensemble et de diminuer le sentiment d'insécurité.

Des régies

D'intervenir auprès des habitants afin de limiter les incivilités et d'instaurer un dialogue entre résidents.

Des commerçants : en procédant de manière plus préventive avant que n'interviennent la police ou la sécurité très coûteuse. Souvent il existe une zone grise où ni la police ni la sécurité ne peuvent intervenir par exemple : un groupe de personnes qui ne commettent aucun délit mais qui squattent sur le domaine public tous les jours.

De la justice et de la police :

De manière plus précise intervenir sur un jeune qui a commis un délit. Par une évaluation claire de sa situation et un accompagnement soutenu qui se limite à la réinsertion familiale et à sa perception de la société. En lui offrant une vision du dessus car ils sont absorbés par la vie contemporaine et perdent les repères.

2).de dialogue religieux :

Le dialogue entre les religions est de plus en plus complexe nous voulons œuvrer au dialogue interreligieux. Depuis la crise de 2008 nous avons remarqué la hausse de plusieurs formes de radicalité aussi bien religieuse que laïque. Aujourd'hui les croyants sont devenus minoritaires il est important pour nous de construire une société plus ouverte pour tout le monde. La prise en compte de la radicalisation dans son ensemble et non seulement des musulmans radicaux est un projet novateur.

3)De différences culturelles :

Nos enfants naissent dans les mêmes hôpitaux vont dans les mêmes écoles et pratiquent les mêmes activités. En faisant des rencontres thématiques cela nous permettra de mieux nous connaître et ainsi avoir une vie plus harmonieuse pour le futur de la cité.

4)De développement durable :

En soutenant des projets de développement en Afrique pour encourager la stabilisation des populations vulnérables.

En Guinée

La démographie galopante pousse les habitants vers les villes qui n'arrivent pas à gérer le flux. Cela a pour conséquences des déchets considérables qui engendrent des maladies (la diarrhée, la dysenterie, le paludisme etc.) Nous avons un partenariat avec l'ONG Khaira qui est un groupement de femmes qui lutte contre la pauvreté et le chômage des femmes. Notre approche consiste au ramassage des déchets et à la prévention sur l'importance de la propreté.

Au Nigeria

Lors de son séjour au Nigeria Doris a été choquée par la multitude d'enfants errants dans les rues.

Elle a décidé de poser la première pierre en achetant un terrain pour y construire un orphelinat pour les enfants qui sont livrés à la ville sans parents. Tous les jours les



A.S.I.S
Association Suisse pour l'intégration Et la Solidarité
Rue du conseil 14
1800 Vevey Suisse 0041765680251

3

orphelins souffrent de la faim, de maladie et de toutes sortes de maltraitances. Nous voulons leur trouver un endroit sûr afin qu'ils puissent se nourrir, se vêtir et suivre une scolarité correcte. Nous remercions la présidente qui ne ménage aucun effort afin de finaliser ce projet qui nous tient particulièrement à cœur.

Nous avons ciblé ces deux pays qui représentent le plus gros contingent d'étrangers sans titre de séjour afin d'égier à la racine.

5) Les aides au retour et la sensibilisation.

En aidant les étrangers qui le désirent rentrer par des projets viables et durables. Cela se traduit par des aides au retour pour les étrangers sur une base volontaire au lieu de la contrainte.

En faisant des campagnes de sensibilisation contre l'immigration clandestine par le biais des médias locaux car une vision tronquée de l'Europe est véhiculée par la presse et il est primordial d'y remédier.

Ce projet d'association est novateur par son approche globale. Nous avons décidé d'agir par le biais de cette structure afin d'offrir une plateforme à toutes les personnes motivées afin qu'ils puissent poser leurs pierres à cette édifice. Nous sommes apolitiques, à but non lucratif et visons l'intérêt public.

Merci de votre soutien.

Nos salutations et les meilleures.

La Présidente

Doris Gumwalk